



Le Groenland vu de mer
Du 15 au 23 Septembre

Exposition photos Bruno Tréca

Les Rencontres Nautiques de Bruno

L'aventure a commencé le 17 juin 2021 à Brest, sur Peregrina un voilier de 15 mètres en aluminium (plan Pierre Rolland). Nous étions 2 à bord, Gilles Huot et moi-même. J'ai rencontré Gilles à l'occasion de la « Longue Route 2018 », un tour du monde en solitaire sur les traces de Bernard Moitessier, à laquelle il avait participé. Le but de notre expédition : Aller découvrir la côte ouest du Groenland au-dessus du cercle polaire avec ses journées sans nuit, ses icebergs et sa faune.

Concerts en libre participation

 10 rue Le Brun et Malard
56230 QUESTEMBERT

 02 97 26 12 56

 lucas.jeanne@wanadoo.fr

 @artsculturechapellesaintmichel

Ne pas jeter sur la voie publique



SAISON MUSICALE 2024

Association Arts et Culture
Chapelle Saint Michel





Samedi 15 juin - 20h30

Ria de Belz

La chorale de la Ria de Belz, 37 choristes, issue de l'école de musique de Belz. Un moment musical autour de la chanson Française, chants populaires et du monde.



Jeudi 25 juillet - 20h30

Bogdan Nesterenko

Né en Ukraine, Bogdan Nesterenko est diplômé du Conservatoire Supérieur de Musique de Kharkiv (Ukraine) en accordéon, direction d'orchestre, musique de chambre et lauréat de plusieurs Concours Internationaux d'Accordéon.



Vendredi 5 juillet - 20h30

**Clotilde Trouillaud
& Cristine Merienne**

Deux harpistes et chanteuses. Clotilde allie sa carrière de professeur de harpe celtique à celle de musicienne. Elle est à l'origine de plusieurs créations musicales «filles qu'avez des serveurs». Cristine est harpiste, chanteuse, autrice compositrice et comédienne. C'est une artiste aux multiples talents.



Vendredi 2 août - 20h30

Natacha Triadou & Michel Jézo

Natacha Triadou, Violoniste virtuose et Michel Jézo organiste titulaire de la cathédrale de Vannes et de la basilique de Ste Anne d'Auray, le duo nous promet un moment inoubliable et exceptionnel.



Vendredi 12 juillet - 20h30

Duo des Frères Paranthoën

Leur aire de jeu c'est la musique traditionnelle du Morbihan, et leurs jouets favoris sont l'accordéon, le violon et le chant. Dans ce nouveau spectacle, les Frères Paranthoën se dévoilent et parlent musicologie avec la "Technique à Patrick", une façon bien particulière de bricoler de la musique.



Vendredi 16 août - 20h30

Mourad A & Fanch Nicolas

C'est un carnet de voyage autour des rythmes du monde, comme une conversation entre deux amis musiciens de longues dates (ils ont formé ensemble à quinze ans leur premier groupe de musique celtique « Alpha » à Questembert !).



Vendredi 19 juillet - 20h30

**Duo Alain Pennec
& Youenn Landreau**

Alain Pennec est une des grandes figures de la musique bretonne, en festoù-noz mais pas uniquement. Il sera accompagné de Youenn Landreau qui joue du Chapman Stick depuis plus de 20 ans.



Vendredi 23 août - 20h30

Dame de coeur 4 musiciens

Le concert que nous proposons tourne autour des textes de femmes poétesses du Moyen Age et allie à cette poésie féminine médiévale de la musique composée de nos jours (dans un esprit «médiéval»), et permet de découvrir des instruments peu communs (setar, babil, vielle à roue).

Concerts en libre participation.